
LE PUY DU FOU 
LE SECRET DE LA LANCE

Le secret de lance au puy du fou était très bien . Sur cette photo on voit un chevalier 
qui est une fille, elle a un trop beau cheval magnifique spectacle

Des Chevaux magnifiques .Les personnages sont super bien organisés  

.SUPER SPECTACLE !!!!!!!



 La suite du secret de la lance des chevaux et cavaliers  

bien professionnels c’était cool

Le signe du triomphe super cool !!! César était méchant 
nous nous étions du coté gaulois. VIVE LES 
GAULOIS !!!



 

 Pique Nique avec mon groupe est mes deux meilleures  

amies j'adore le puy du fou

 les gaulois vous avez gagné


